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ご協力ありがとうございました        校 長  上 原 一 宏 

 振り返ると，あっという間の令和２年でした。今年は，新型コロナウイルスに振り回さ

れた１年だったといえます。いろいろな行事が延期や中止になる中，規模を縮小して行う

行事もたくさんありました。 

私たち学校は，子供たちの発表の場が一つでも中止にならないように努力しました。知

恵をお借りした場面も一度や二度ではありませんでした。その集大成が地域と合同で行っ

た運動会でした。どうしても密になる種目をカットしたり，やり方を工夫して実施したり

しました。その中で，還暦の方々が来たいのをぐっと堪えて，来校するのをやめてくださ

いました。どれだけ苦しい選択だったかとお察しします。そういうこともあり，オータム

フェスティバルは中止しました。その代わりに，学習発表会を単独で行うとともに，振る

舞うはずだったもち米を販売し，姉妹都市盟約を結んでいる与論町にもち米を贈り，とも

にコロナに立ち向かおうと手紙を添えたところでした。これだけのことができるのは，保

護者や地域の皆さんのご理解とご協力があるからです。数え上げればきりがありませんが，

愛校作業やプール清掃，もち米の管理，緑の少年団や子供会育成会の活動，運動会前の校

庭整備やもみじの下刈りの後の校庭整備等々・・・。本当にありがとうございました。 

さて，大原の子供たちには，いろいろなことに感動させられてきましたが，先日（12月

22日）に行われた３・４年生の「音楽の発表会」にはとても感動させられました。不覚に

も涙腺が崩壊してしまいました。これは，担任の野添先生に音楽の授業で頑張っているこ

とを見せようということで始まった企画でした。それがちょっと広がり，他の先生にも・・・

児童にも・・・となっていきました。図書の半下石先生も田代中勤務の日でしたが，これ

に合わせて来てくださいました。まず音楽室に入るときに，新太くんの文字で「ようこそ」

と書かれており，これを見ただけで感動しました。周到な準備をしたのでしょう。席も密

にならないように配置し，いよいよ始まりました。手作り感満載の発表でした。途中の台

詞も学習発表会のときのように助け合いながら発表できました。何より感動したのが，６

人の声のまとまりがとてもよかったです。一人一人が頑張らなきゃと声を張り上げている

わけでもないのに，一人一人の声がきちんと聞こえてきました。楽器の演奏もそうでした。

失敗してもくじけることなく，それぞれの持ち場を一生懸命やっていました。最後に音楽

室を出ようとすると，折り紙で「ありがとうございました。」の文字・・・。ハンカチを片

手に，誰にも見られないように会場を後にすることでした。 

田代中の文化祭の最後に全体合唱があって，これもとても感動しました。しかし，その

素地を作っている小学校の教育って素晴らしいな，と改めて思うことでした。そして，こ

れだけの感動を与えられるのは，子供や教師だけではできないということがはっきりとし

ています。保護者や地域の皆さんと一緒になって教育しているからこそできることなので

す。ありがとうございます。そして，来年もご協力のほど，よろしくお願いいたします。 

錦江町立大原小学校 学校だより 令和２年 １２月号 

創立 134周年（明治 20年創立） 合言葉「にこにこ」「ぐんぐん」「ぽかぽか」 

学校のホームページには，右のＱＲコード
からお入りください。コンテンツメニュー
の右の＋をクリックしてください。 
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 12 月 4 日（金）に持久走大会が開かれ

ました。今年からコースや競技方法を見直

し，新しい流れで実施しました。この日まで

に試走をしたり，朝のチャレンジスポーツ

で走ったりして体力向上に励んできた子供

たち。当日は，ＰＴＡ保体部を中心に保護者

の皆様にご協力をいただき，安全面に配慮

しながら実施することができました。さら

には沿道から地域の皆様の温かいご声援が

子供たちの背中を押してくれました。おか

げで，どの子も普段以上の力を出すことが

でき，大きな自信となりました。こうしてコ

ロナ禍に子供たちの教育活動を無事行うこ

とができますのも保護者，地域の皆様のご

理解とご支援があってこそと心から感謝し

ています。 

～学年の成績 結果～ 

１年 大浦地 駈（5’27） ５年◎谷口 琉依 

２年◎石田  円（4’39）     （8’09） 

３年◎有里 脩希（7’25） ６年 野口 美羽 

  ◎宮田 夏穂（7’29）     （12’11） 

４年◎石田  兆（7’03） 

  ◎川畑 志乃（7’05）     ◎新記録 

１日（金）元日            ２０日（水）中学校入学説明会 

８日（金）始業式           ２６日（火）～２９（金） 

 ９日（土）第２土曜授業             教育相談 

１１日（月）成人の日          ２８日（木）新一年生入学説明会 

１３日（水）鹿児島学習定着度調査①   ２９日（金）～２/４（木） 

１４日（木）    〃     ②         家庭学習強調週間 

１５日（金）    〃（学習状況調査） 

 １８日（月）校内読書週間（～２２日） 

             

        
 11日（金）は，霧島市から「りんごの木お話会」 
の方々をお呼びして，子供たちの学習と一緒に家庭
教育学級を開催しました。ろうそくの灯火とともに 
昔話をゆったりと聞いたり，みんなでわらべ歌をう
たってふれあったり，昔から伝わるものの素晴らし
さや人から人に語り継がれることの尊さ 
や温かさを感じたり・・・とてもとても 
豊かな時間となりました。 
 

 

家庭教育学級 
 
 今年もこの時期がやってきまし
た！ＰＴＡの皆様による門松づくり。 
これをしていただくと無事に年が明
ける！と安心しています。コロナ禍の
今年だからこそ，人が集まって力を合
わせることのありがたさやぬくもり 
  感じます。ありが 
  とうございました！ 
 

門松づくり 


